
Infobrief 3

Thema: Das erste Treffen

12.04.2018

Liebe Unterstützerinnen und Unterstützer,

letzten Montag  fand das  erste  Alpha-
treffen statt, mit dem Thema „Leben –
gibt es da mehr?“.  Wir als  Alphateam
trafen  uns  schon  eine  Stunde  vor
Beginn, um alles noch vorzubereiten (Ti-
sche, Stühle Kleingruppenräume…). Dabei hatten wir immer noch  kei-
ne Ahnung, wie viele Personen tatsächlich kommen würden. 
Letztendlich  haben  wir  aber  alles  perfekt  hergerichtet,  die  ca.  30
Plätze waren alle besetzt und wir konnten mit gutem Gewissen star-
ten. Es fing an mit einem gemeinsamen, schmackhaften Abendessen.
Nach meinen Beobachtungen hat  allen  das  Essen sehr  gut  gefallen,
deswegen  möchte  ich  den  drei  vorbereitenden  Damen noch  einmal
herzlich danken. 
Nachdem alle fertig waren mit Essen haben wir uns als Team nochmal
mit Hilfe unseres Teamvideos kurz vorgestellt. 
Danach ging es gleich weiter mit einem kurzen und knappen Input von
Leo und unserem Kaplan. Dabei stellten wir uns die Frage, was wir tun
würden, wenn wir nur noch 24h zu leben hätten und ob es sinnvoll
wäre, dass Gott dann in diesen 24h eine Rolle spielen würde.       
Nach diesem Impuls gingen wir in Kleingruppen, um besser über dieses
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Thema reden zu können. So teilten wir uns altersmäßig in junge (12-
15), mittlere (16-18) und ältere (18+) Teilnehmer ein. Insgesamt war
etwa  eine  halbe  Stunde  Zeit  geplant,  um  sich  in  den  Gruppen
vorzustellen und auszutauschen – es zeigte sich dann, dass die Zeit für
die meisten Gruppen gar nicht ausreichte.
Es hat sehr viel Spaß gemacht mit den Teilnehmern zu philosophieren
und zu reden. Es war auch vor allem interessant, mal von anderen
Ansichten zu hören, oder mit vielen die gleiche Meinung zu teilen. 
Nach dem Gespräch konnte man noch in die Kirche gehen, um den
Abend mit einem Gebet und mit paar Liedern ausklingen zu lassen –
dieser Punkt war aber ganz freiwillig.
Ich persönlich empfand den Abend als sehr gelungen, es waren viele
Leute da, bekannte und auch ganz „neue“ Gesichter. Insgesamt haben
wir alle Teilnehmenden als sehr offen erlebt. Auch wenn wir (ich glau-
be,  da  kann  ich  für  das  ganze  Team sprechen)  am Anfang  dieses
allerersten Treffens noch etwas aufgeregt waren, hatten wir sehr viel
Spaß und Freude und sind gespannt auf den nächsten Montag.
Sehr vielen Dank für ihre Unterstützung und Begleitung des JugendAlpha!

Sven
für das gesamte AlphaTeam

  Das AlphaTeam stellt sich vor

Mein Name ist Sven Menke, ich bin 15 Jahre alt, komme 
aus Schwabach und bin in der Kirche St. Sebald als 
Gruppenleiter, Ministrant und Chormitglied aktiv. 
Ich gehe auf das Adam Kraft Gymnasium in Schwabach 
und absolviere gerade die zehnte Klasse. 
In meiner Freizeit mache ich Musik und Sport. 
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